

Crown Prince receives Chairman and members of the Society

HRH the Crown Prince, the Deputy Supreme Commander of the Bahrain Defense Force and the first Deputy Prime Minister, received BSE's Board of Directors delegation headed by Eng. Abdul Majeed Al Gassab in his court on Wednesday 3rd July 2013 on the occasion of the BSE 40th Anniversary celebration.

HRH congratulated BSE's Board on this occasion and expressed his appreciation for all the excellent efforts made by the engineering community in delivering development and infrastructure projects in all the fields contributing to Bahrain's development and prosperity.



BSE President thanked HRH the Crown Prince for his strong support to the Society and engineering community. He presented a commemorative gift and a book that documented the efforts and achievements made by BSE since its establishment back in 1972, 40 years ago, as the first professional society in Bahrain.

"BSE" organized its annual appreciation ceremony

BSE organized its annual appreciation celebration on 7 July 2-13 In his thanking speech, BSE president Eng. Abdul Majeed Al Gassab stated that "we meet today, after a successful 40th anniversary celebration under the patronage of HM King Hamad Bin Issa Al Khalifa, to thank our members and

volunteers who contributed to the success of all the events organized by BSE and achievements made during the year". Al Gassab thanked the previous BSE presidents and board members who set the foundation of our achievements and progress. He stressed that current BSE Board will follow their

footsteps to achieve more success and contributions to our society.

Gifts and appreciation awards were distributed to the nominated members and supporting organizations.







Tuesday Form covers "Operation of Centrifugal Pumps"

The Events Committee organized a seminar on "Operation of Centrifugal Pumps" on Tuesday 2nd of July 2013. The seminar was presented by Mr Atil Gurhan of Bapco. The main objective of this presentation was to raise awareness of the main requirements to operate

such pumps to achieve a successful operation and maintenance and reduce production losses.



BSE" organized its annual appreciation ceremony

organized **BSE** its annual appreciation celebration on 7 July 2-13 In his thanking speech, BSE president Eng. Abdul Majeed Al Gassab stated that "we meet today, after a successful 40th anniversary celebration under the patronage of HM King Hamad Bin Issa Al Khalifa, to thank our members and volunteers who contributed to the success of all the events organized by BSE and achievements made during the year". Al Gassab thanked the previous BSE presidents and board members who set the foundation of our achievements and progress. He stressed that current BSE Board will follow their footsteps



to achieve more success and contributions to our society.

Gifts and appreciation awards were distributed to the nominated

members and supporting organizations.





Society honors "Gulf Hotel" for hosted the 40th ceremony

A BSE board of director delegation, headed by BSE president Eng. Abdul Majeed Al Gassab, met with Gulf Hotel management on 8th of May 2013 to express their sincere thanks to them and their staff for excellent services and support they provided to the society's 40 anniversary celebration. The meeting was attended by Mr. Ian Mckie, Area General Manager.





ولي العهد يستقبل رئيس وأعضاء الجمعية

استقبل صاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن حمد آل خليفة ولي العهد نائب القائد الأعلى النائب الأول لرئيس مجلس الوزراء أعضاء جمعية المهندسين البحرينية برئاسة المهندس عبدالمجيد القصاب بقصر الرفاع بمناسبة احتفال الجمعية بمرور أربعين عاماً على تأسيسها أول جمعية مهنية تطوعية في البحرين عام 1972، وذلك يوم الأربعاء الموافق 3 يوليو 2013.

وأكد سموه على دور السواعد البحرينية الكفؤة في بناء وتعمير الوطن وما تقدمه الكفاءات البحرينية المتخصصة من خبرة ومهنية عالية في وضع وتنفيذ العديد من الخطط التطويرية في الملكة، والتي تعود بالنفع على كافة أبناء المجتمع، وتسهم إسهاماً واضحاً في نهضة البحرين وإزدهارها.

وأشاد بالكفاءات البحرينية المتميزة، التي وضعت بصمات هندسية كان لها دور بارز في النهضة العمرانية في البحرين، بالإضافة إلى وضع خطط وبرامج ترفد طموحاتنا في تحقيق التنمية الشاملة في الملكة، مؤكدا على الدور الذي تقدمه جمعية المهندسين البحرينية في

دعم وتطوير ممارسي هذه المهنة، وذلك عبر

دعم وتطوير ممارسي هذه المهنة، وذلك عبر الدورات التخصصية المختلفة التي تطرحها الجمعية، وإتاحة الفرصة للاستفادة من الخبرات الدولية من خلال استضافة وتنظيم المؤتمرات الدولية المتخصصة.

وتمنى صاحب السمو الملكي ولي العهد نائب القائد الأعلى النائب الأول لرئيس مجلس الوزراء مزيداً من التقدم والنجاح لأعضاء الجمعية ومنتسيبها في تحقيق كل ما من شأنه إثراء وتطوير الخبرات البحرينية المهنية والتخصصية والإسهام في تحقيق النهضة والتنمية الشاملة في الملكة.

من جانبه قدم رئيس الجمعية المهندس عبد المجيد القصاب نيابة عن جميع منتسبي الجمعية الشكر لسموه على فرصة لقائه وإطلاعه على إنجازات الجمعية وخططها المستقبلية، مشيداً بالتشجيع المستمر من قبل سموه، والذي يشكل دافعاً نحو مزيد من الإنجازات والنجاحات التي تنعكس على الكفاءات الوطنية والإسهام في مسيرة البحرين لتحقيق نهضة شاملة في كافة المجالات. كما قدم رئيس الجمعية لسموه كتاباً بمناسبة مرور أربعين عاما على تأسيس جمعية المهندسين البحرينية وهدية تذكارية.

الجمعية تقيم حفلها التكريمي السنوي للأعضاء عرفانا بجهودهم

نظمت الجمعية حفل تكريم لعدد من أعضائها، ومنتسبيها، فضلا عن الوزارات والمؤسسات الداعمة لها، وذلك في حفل أقيم بقاعة الفنار في فندق الدبلومات في السابعة مساء من يوم الأحد الموافق 7 يوليو 2013.

وجاء التكريم في إطار تقدير الجمعية لجهود اعضائها البارزة في تحقيق إنجازات مهمة ونجاحات كبيرة، ، وعرفانا منها بأنه لولا عطاؤهم الدؤوب لم يكن بوسع الجمعية تحقيق تلك الإنجازات والتي لم تتحقق إلا بتضافر جهود أعضائها وتفانيهم في العمل التطوعي، الأمر الذي ساهم في إبراز فعاليات الجمعية خلال الأعوام الماضية بصفة لائقة ومشرفة لنا المحلية والعالمية أم الدورات التدريبية أم عبر المحلية والعالمية والاحترافية والإعلامية، علاوة على ما قدمته من فعاليات لخدمة الأعضاء والمجتمع.

رئيس الجمعية المهندس عبد المجيد القصاب قال في كلمة ألقاها بالمناسبة: "نلتقي هذا المساء بعد أن أكملنا العام الماضي 40 سنة على تأسيس الجمعية، وقد احتفلنا مؤخراً في ليلة بهيجة بمرور هذه المناسبة العزيزة تحت رعاية من لدن جلالة الملك المغدى، حضرها حشد كبير من الأعضاء المؤسسين السابقين واللاحقين ممن أبلوا بلاءً حسناً خلال تاريخ الجمعية ، فضلاً عن كبار الوزارء والمدعوين من الشركات الصناعية والجمعيات المهنية والاحترافية الصديقة...

كما وقد وثقت الجميعة أهم المحطات والعلامات الرئيسية التي حقّقها أعضاؤها في كتاب توثيقي ترونه بين أيديكم مُوزَّعاً على الطاولات هذا المساء..

ورحب القصاب بالمهندسين من الرعيل الأول معربا عن سعادته بتواجدهم في الحفل، وخص بالذكر المهندس عبدالرحمن فخرو وهو

أول مهندس بحريني ترأس اتحاد المهندسين العرب، والمهندس عماد المؤيد الذي ترأس الجمعية خلال الفترة من 1990 حتى رئيساً للجمعية خلال السنوات من 1996 وليساً للجمعية خلال السنوات من 1996 حتى حتى 2001 . قائلا: "لكل هؤلاء الإخوة ولكل الرؤساء وأعضاء مجلس الإدارة السابقين كل التقدير والعرفان، لكونهم وضعوا اللبنات الأولى والمنارات المضيئة التي لا نزال نهتدي بها ونتبع خطواتها".



ssue 8, July. 2013 www.mohandis.org

ندوة قيمة خلال ملتقى الثلاثاء بعنوان "تشغيل مضخات الطرد المركزي"

عقدت الجمعية ندوة بعنوان "تشغيل مضخات الطرد المركزي" وذلك عبر ملتقى الثلاثاء الذي تعقده الجمعية، وتأتي الندوة بهدف تحسين كفاءة الطاقة.

كانت الندوة في مقر الجمعية يوم الثلاثاء الموافق 2 يوليو الجاري الساعة السابعة مساء، حاضر فيها اخصائي الهندسة في شركة بابكو .Atil gurhan.

وجاءت الندوة بهدف رفع مستوى الوعي حول المتطلبات الأساسية لمرافق تشغيل



مضخات الطرد المركزي ونشر المعرفة والدراية اللازمتين لذلك بشكل صحيح من أجل تحقيق كفاءة التشغيل والحد من احتمالات الفشل

والتخفيف من تكاليف الصيانة المرتبطة بها، وبالتالي الحد من الخسائر في الإنتاج.

الجمعية تحتفل بغبقتها الأولى للأعضاء

احتفلت الجمعية بغبقتها الأولى لجميع أعضائها ومنتسبيها ، بمناسبة شهر رمضان الكريم، وذلك في إطار توطيد العلاقات الاجتماعية بين أعضاء الجمعية ومنتسبيها.

وأقيمت غبقة الجمعية لهذا العام بالتعاون مع لجنة ارتباط المهندسين الأردنيين – فرع البحرين ومعهد الهندسة والتقنية IET.

وبدأ رئيس الجمعية المهندس عبد المجيد القصاب برنامج الحفل بكلمة بالمناسبة رحب فيها بالحضور، وأعرب عن بالغ شكره وتقديره لكل ما يبذله الأعضاء من جهود ملموسة، متمنيا للجميع قضاء وقت ممتع،

منوها أن الغبقة الثانية للجمعية ستكون في الـ 30 من يوليو 2013.

وتضمن برنامج الغبقة العديد من المسابقات والألعاب الترفيهية، كما تم الاستعانة بالأسر المنتجة لتقديم الوجبات الشعبية، بالإضافة إلى أنه تم عرض أفلام وصور توثيقية بمناسبة مرور 40 عاما على تأسيس الجمعية في "مجلس المهندسين" بمقر الجمعية.





الجمعية تكرم فندق الخليج لاستضافته حفل الـ 40

زار وفد من الجمعية فندق الخليج برئاسة رئيس الجمعية المهندس عبد المجيد القصاب وعدد من الأعضاء ورؤساء اللجان، وذلك لتقديم جزيل الشكر والأمتنان من قبل الجمعية لإدارة الفندق على ما قدمه من خدمات وتسهيلات في حفل الـ 04 عاما على تأسيس الجمعية الذي أقيم في 8 مايو الماضي من العام الجاري، إذ التقى وفد الجمعية مع السيد إيان ماكاي المدير العام للمنطقة.

